



生駒市立真弓小学校

No.7

校長室だより 令和7年2月3日



## 3学期が始まっています。



3学期が始まりました。お正月にぎっくり腰になり、動くに動けず、もどかしい日々を過ごしていましたが、登校してくる子どもたちからは、「おはようございます」の元気な声が聞こえてきます。最近、マスクをする子どもも少なくなったせいか、あいさつがはっきりと聞こえてくるようになりました。また、その中で、「校長先生、腰大丈夫ですか。」と声をかけてくれる子どもや、「だいぶよくなったよ」と答えると、「よかった。校長先生腰よくなったんやって。」とみんなに報告してくれる子どもたちがいて、とてもうれしい気持ちでいっぱいになりました。

そんな優しい気持ちに囲まれながら、3学期を過ごしていますが、学校ではインフルエンザ等の風邪による欠席が増えています。病気の予防も大切ですが、なかなか感染を未然に防ぐというのは難しい時期になってきました。体調が悪いなど思ったときは、しっかり休んで体調を整え、回復を早めることが大切ではないかと思っています。

2月に入ると各学年最後の参観が行われます。1年間の締めくくりになるので、1年間の成果を見てもらえるような参観になるよう先生方もいろいろと内容を考えています。子どもたちの成長を感じ取っていただければと思います。

6年生は卒業までのカウントダウンを始めているようです。小学校生活とのお別れと新しい門出に向けての期待と不安で気持ちの整理がつかない子どももいるかもしれません。しかし、その節目を経験することで、またひとつ成長することができるのだと思います。そんな6年生の成長を最後まで見届け、笑顔で送り出せるよう、教職員一同子どもたちによりそって指導していきたいと考えています。



11月末にウィンターコンサートを行いました。他の学年の発表を聞いたり、保護者の方に聞いてもらったりすることができました。

12月にPTAの清掃活動で、正門横の気になっていた木を切ってもらい、見晴らしがよくなりました。ありがとうございます。



1月に入り、運動場に雪が積もった日がありました。今年の冬は厳しそうです。でも子どもたちは大喜びでした。



地域の方にお花をいただきました。きれいなお花をいただき、子どもたちはお花の周りをいつも丁寧に掃除しています。

